

Pacifique Canadien ou le Grand-Tronc. En été, les bateaux de la Compagnie du Richelieu fournissent en outre un service régulier et quotidien.

Ce Sanatorium connu aussi sous le nom d'Institut Hydro-Electrothérapique, peut maintenant recevoir un grand nombre de malades ; des chambres confortables leur sont réservées ; un vaste jardin et des vérandahs

**Cures d'air et de soleil** permettent les cures d'air, de soleil et de repos, en même temps que sont suivis les traitements par les agents physiques. Le

fait est qu'à Trois-Rivières, outre les dernières améliorations modernes, on trouve l'air pur et vivifiant de la campagne, à proximité des côteaux magnifiques et ombragés, des promenades sur le fleuve, enfin de tout ce qui concourt à en faire un lieu de retraite très agréable et admirablement approprié au traitement des malades.

Il est certain que bon nombre de patients doivent nécessairement être éloignés de leurs affaires, de leur famille, de leur milieu habituel, si l'on veut que

**Nécessité des Sanatoriums** les traitements produisent un bon effet ; de là la nécessité du Sanatorium, où, en même temps que le repos et l'isolement,

on trouve tous les soins voulus et les moyens de traitements les plus modernes. Mais ce n'est pas tout : le Sanatorium est également *un milieu d'éducation hygiénique*, très utile non seulement aux gens qui souffrent, mais encore à ceux qui sont bien portants. Les uns apprendront à se soigner comme il convient, et les autres à observer les règles les plus propres à conserver leur santé et à prolonger leur vie.